
順位 １ 質問者 ７番 渡部俊明（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　建設発生土について

(1) 公共建設発生土の有効活用について

２ 　さがみはら児童厚生施設について

(1) さがみはら児童厚生施設計画の見直しについて

３ 　市営住宅について

(1) 市営住宅入居者募集における抽選方式の導入について

４ 　県央相模川サミットについて

(1) 河川におけるごみ問題について

(2) 相模川の魅力発信について

順位 ２ 質問者 ２５番 関根雅吾郎（民進・市民） （一問一答）

１ 　橋本、相模原駅前の土地の活用について

(1) 定住者を獲得することについて

２ 　自治会のイベントにより発生するごみの処理について

(1) 祭りのごみを役員が会社を休み自家用車で捨てに行くことについて

３ 　中学校の部活動顧問の負担軽減について

(1) 相模原版退職教職員ボランティアシステムの構築について
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４ 　プレミアム付商品券の効果について

(1) 商店街で使われず、大型店舗で使われたのでは？

(2) 販売労力に対しての効果は？

５ 　市発行の冊子類毎年発行について

(1) 冊子類等印刷物の作成基準について

(2) 冊子類の毎年発行を止めて「変更点のお知らせ」で対応できないか

６ 　職業大跡地について

(1) 周辺地域の道路整備について

順位 ３ 質問者 ５番 南波秀樹（公明党） （一括・一問一答）

１ 　民間活力と地域特性を活かした地球温暖化対策について

(1) 地域と連携した地球温暖化対策について

(2) スポーツチーム等との連携による地域に根ざしたＣＯ２排出削減促

進について

２ 　封筒を活用して思いやりと希望あふれる「さがみはら」に

(1) 市の封筒を視覚障がい者向けに点字加工することについて

(2) 市の封筒を活用した東京オリンピック・パラリンピックの意識向上

に向けた取り組みについて

３ 　生きる力を育む起業家教育について
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(1) 主体的・協働的に学ぶ学習の充実について

４ 　発達障がい児への支援について

(1) 学校における発達障がいの早期発見について

(2) 専門的な医療機関での早期受診について

(3) 学校における医療的ケア体制の整備について

(4) 発達障がい児への支援と情報の引き継ぎについて

順位 ４ 質問者 ６番 宮崎雄一郎（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　防災教育について

(1) 発災した瞬間に身を守る行動

(2) 市民への周知

(3) 防災に関わる「学校安全」教育

(4) デジタル無線機の運用

２ 　観光政策について

(1) 地域観光資源の活用

(2) 産業振興の視点をもった取り組み

(3) これからの観光振興の組織

３ 　青葉地区のまちづくりについて

(1) 青葉２丁目、３丁目地区の市街化調整区域の現状
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(2) 当地区に対するこれまでの取り組み

(3) 今後のまちづくり

順位 ５ 質問者 ２番 竹腰早苗（日本共産党） （一括）

１ 　豊かな遊びを保障する環境の充実を

(1) 公園の維持管理について

(2) ボール遊びを楽しめる公園について

２ 　高齢社会に対応する身近な地域交通について

(1) 地域交通の整備促進について

(2) コミュニティバスの運行基準について

順位 ６ 質問者 １０番 鈴木晃地（颯爽） （一問一答）

１ 　相模原市美術館基本構想について

(1) 基本的な考え方と必要性について

(2) 施設規模と総額経費について
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順位 ７ 質問者 ９番 大槻和弘（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　防災対策について

(1) 指定都市としての防災上の役割について

ア 他都市との広域的な連携について

イ 災害対応法制について

(2) 避難路としての狭あい道路の整備促進について

２ 　南区の諸課題について

(1) 相模原南警察署と麻溝台地区新設交番について

(2) 在日米陸軍相模原住宅地区について

３ 　特色ある芸術祭の開催について

(1) 共生社会の実現に資する文化・芸術活動について

(2) 「さがみはら芸術祭」の開催について

順位 ８ 質問者 ２７番 西家克己（公明党） （一括・一問一答）

１ 　本市における商業施設のビジョンについて

(1) 本市の商業施設のあり方について

(2) 新都心構想における広域商業機能の導入について

２ 　資源が循環するまちづくりをめざして

(1) 家庭ごみの減量・資源化の更なる推進について
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(2) 最終処分場の整備計画について

３ 　活力あふれるさがみはらであるために

(1) プレミアムフライデーの取り組みと推進について

(2) プレミアムフライデーの実施効果について

４ 　子どもたちの希望ある将来に向けて

(1) 奨学金制度を充実させる取り組みについて

(2) 奨学金を活用するための周知について

順位 ９ 質問者 ４番 石川達（民進・市民） （一括・一問一答）

１ 　２０２０年東京オリンピック・パラリンピック競技大会について

(1) ブラジル選手団の事前キャンプの誘致について

(2) 大会機運の醸成について

(3) 障害者スポーツの振興について

２ 　相模原住宅地区周辺における交通安全対策について

(1) Ｙナンバー車に係る交通安全対策について

３ 　公園の管理運営に係る課題への対応について

(1) 公園のトイレについて

(2) 公園のユニバーサルデザインについて

(3) 民間活力の導入について
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４ 　市の施設における高濃度ＰＣＢ廃棄物の処理について

(1) 本市公共施設での保管及び処理の進捗状況について

順位 １０ 質問者 １７番 小野弘（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　淵野辺駅南口における魅力あるまちづくりについて

(1) 現在の取組状況について

(2) 市立図書館の中央図書館としての再整備について

２ 　相模総合補給廠における返還地の活用について

(1) 相模総合補給廠北側外周道路の整備に向けた取組について

(2) 一部返還地の活用について

３ 　国内外の友好都市との更なる交流について

(1) 友好都市との交流における今後の展開について

４ 　観光施策について

(1) フィルムコミッション等の活用について

順位 １１ 質問者 ２１番 長友義樹（颯爽） （一括・一問一答）

１ 　５０年先、１００年先を見通すまちづくりについて
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(1) 具体的にどう見通し、どのように考えているのか

(2) 「人と企業に選ばれるまち」とは

ア どの年代、どのような企業をさしているのか

イ 法人市民税と事業所税の現状と考え方

２ 　都市文化度の考え方について

(1) 市民が求める施設について

ア 東芝林間病院の現状は

イ 国際コンベンション施設の設置目的は

３ 　小田急多摩線の延伸について

(1) 予想総工費とその乗り入れ位置は

４ 　横浜線連続立体交差について

(1) 予想総工費と立体化の方法は

順位 １２ 質問者 １５番 臼井貴彦（民進・市民） （一括・一問一答）

１ 　地域を活性化する手法について

(1) 地域活性化事業交付金について

(2) さがみはら地域づくり大学について

２ 　教育環境の充実について

(1) 学校の統廃合の課題について
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(2) 通学区域の課題について

３ 　児童の放課後対策について

(1) さがみはら児童厚生施設計画の改定について

４ 　地域の安全安心について

(1) 学校における防災・減災プログラムの取り組みについて

順位 １３ 質問者 １８番 石川将誠（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　地域医療について

(1) 総合診療医と救急医療を担う人材について

(2) 総合診療医と新たな専門医制度について

２ 　相模原市保健医療計画の改定について

(1) 次期計画の策定スケジュールについて

３ 　地域包括ケアシステムの強化について

(1) 法改正への対応について

(2) 元気な高齢者を増やすための取組について

４ 　教育と福祉の連携について

(1) 教育委員会と「こども・若者未来局」の連携について

５ 　教職員の配置等について

(1) 県費負担教職員の給与負担等の権限移譲に伴う教員配置の考え方に
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ついて

(2) 学校における支援教育の現状について

(3) 支援教育の充実に向けた取組状況ついて

順位 １４ 質問者 ２８番 久保田浩孝（公明党） （一括・一問一答）

１ 　防災・減災対策について

(1) 台風等の防災対策について

ア 避難情報について

イ 災害時におけるタイムライン（防災行動計画）について

(2) 避難場所等の案内表示の充実について

２ 　市民の安心の暮らしのために

(1) 市営住宅入居者募集について

(2) 買物弱者対策について

３ 　財源確保策について

(1) 有料広告の公用車活用について

(2) クラウドファンディングの活用について
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順位 １５ 質問者 １２番 山下伸一郎（日本共産党） （一括・一問一答）

１ 　地域に目を向けた経済施策について

(1) 地域流通を担う卸売業について

ア 相模原綜合卸売市場が閉鎖されることについて

イ 市内に卸売集積地を確保することについて

(2) 住宅リフォーム助成、店舗等リニューアル助成の実施について

(3) 高齢者が歩いて買い物できる施策について

２ 　市税滞納者への対応について

(1) 滞納者に寄り添った相談について

(2) 支払い可能な分割納付額での納税について

順位 １６ 質問者 ３３番 須田毅（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　木もれびの森の保全・活用について

(1) 「木もれびの森」の適正な利用について

(2) 「木もれびの森」の保全の方向性について

(3) 「木もれびの森」の畑地灌漑用水路の活用について

２ 　観光協会について

(1) 相模原市観光協会法人化後の評価と課題について
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(2) ｓａｇａｍｉｘのリニューアルに伴う効果について

(3) 旧４町の観光協会について

３ 　踏切の安全対策について

(1) 改正踏切道改良促進法に基づく指定について

(2) 改正踏切道改良促進法に基づき指定された踏切の改良について

(3) 小田急線の踏切事故対策について

順位 １７ 質問者 ２３番 五十嵐千代（颯爽） （一括・一問一答）

１ 　公共施設と公共サービスの在り方について

(1) 市民・大学交流センターについて

(2) 指定管理者制度について

２ 　将来に負担をまわさない「まちづくり」について

(1) 本市の財政運営の在り方について

ア 予算編成過程の公開について

イ 予算編成の考え方について

(2) 公共施設マネジメントについて

３ 　開かれた市政とデータ戦略について

(1) 官民データ活用推進基本法について

(2) （仮称）相模原市ＩＣＴ活用推進計画（案）について　
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順位 １８ 質問者 ３５番 栗原大（民進・市民） （一括・一問一答）

１ 　自転車の事故防止について

(1) 街中の道路に自転車走行指導帯の設置を

２ 　消防出初式について

(1) 消防団員の永年勤続表彰について

３ 　ひばり放送について

(1) 正午と夕方のチャイムについて

４ 　自主防災について

(1) 自治会における防災活動へのサポートについて

５ 　交通不便地区対策について

(1) 乗合タクシーとバス路線の新設について

６ 　観光政策について

(1) 津久井地域の観光都市構想について

順位 １９ 質問者 ４５番 稲垣稔（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　幹線快速バスシステムについて

(1) 今後の取り組みと課題について

(2) 県道５２号の道路改良事業について
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２ 　市街地の拡大と新たな拠点整備について

(1) 拠点整備の位置付けについて

(2) 圏央道の市内インターチェンジ周辺における新たな拠点整備につい

て

３ 　広域避難場所について

(1) 災害時の在日米軍基地の利用について

４ 　農地周辺の生活環境について

(1) 悪臭が発生している農地について

順位 ２０ 質問者 ４３番 米山定克（公明党） （一括・一問一答）

１ 　公共交通網の構築について

(1) 小田急多摩線延伸促進事業について

２ 　市民生活について

(1) 高齢者支援諸施策について

３ 　交通事故防止の推進について

(1) 交通事故発生箇所マップについて

４ 　消防行政について

(1) １１９番通報について

ア 緊急性のない通報に対する取り組みについて
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イ 外国人住民等への対応について

５ 　教育行政について

(1) 学校事務職員と行政職員の人事交流について

(2) 「笑育
わら　いく

」の取り組みについて

(3) 市・学校いじめ防止基本方針の改訂について

ア 基本方針の総括について

イ 基本方針の改訂について

(4) いじめ防止の取り組みについて

ア ネットいじめ防止授業の取り組みについて

イ 子どもいじめ１１０番の創設について

ウ いじめ防止に係る地域との連携について

順位 ２１ 質問者 ３９番 金子豊貴男（民進・市民） （一括）

１ 　ごみ・資源集積場所に関する課題について

(1) ごみ・資源集積場所の課題について

(2) ごみ・資源集積場所の管理について

(3) 廃棄物減量等推進員制度について

(4) 福祉収集に対する取り組みについて

２ 　児童相談所について
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(1) 相模原市児童相談所の体制について

(2) 相談支援業務の実態について

(3) 子どもの虐待を予防する取り組みについて

３ 　基地問題　市内米軍基地の課題について

(1) 相模総合補給廠の一部返還・共同使用区域の土壌、環境汚染につい

て

(2) 相模総合補給廠返還予定地の北側道路整備事業の進捗状況

(3) 厚木基地の騒音被害対策の防音工事の進捗状況

順位 ２２ 質問者 ４７番 山岸一雄（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　相模原市と町田市の行政界変更事業について

(1) これまでの行政界変更事業の取組について

(2) これからの取組について

２ 　地域司法行政について

(1) 横浜地方裁判所相模原支部の合議制の実現について

３ 　福祉行政について

(1) ２０２５年に向けた医療と介護の推進について

ア 医療需要の見通しと施設整備について

イ 医療人材の確保・育成について
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ウ 特別養護老人ホームの整備について

エ 介護人材の確保・育成について

４ 　経済団体の統合について

(1) 市内の商工会議所と商工会の統合について

５ 　河川改修について

(1) 境川の改修の現状と今後の取組について

(注1）用字は原則として固有名詞を除き原文のとおりです。

(注2）質問者氏名の後ろの（　）は議会内の会派です。自由民主党相模原市議団

は自民党相模原、民進党・市民クラブは民進・市民、公明党相模原市議団は公明

党、颯爽の会は颯爽、日本共産党相模原市議団は日本共産党と表示しています。
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